

### Sabbat après-midi, le 6 juillet 2013

#### **La prière, le cœur du réveil**

Ne serait-ce pas une bonne chose pour vous de chercher le Seigneur comme les disciples L'ont cherché avant le jour de la Pentecôte ? Après l'ascension du Christ, Ses disciples – des hommes de talents et de capacités diverses – s'assemblèrent dans une chambre haute pour prier afin de recevoir le don du Saint-Esprit. Dans cette chambre « tous persévéraient d'un même accord dans la prière et la supplication. » Ils firent une œuvre en profondeur de repentance en confessant leurs propres péchés. Aucune assistance ne fut imposée pour confesser les péchés les uns aux autres. Réglant toutes différences et tensions, ils étaient d'un même accord, et prièrent dans un objectif unique pendant 10 jours, à la fin desquels « ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et commencèrent à parler en d'autres langues, comme l'Esprit leur donnait. »

*Manuscript Releases*, vol. 5, p. 368.

Si nous demeurons toujours en sa présence, nos cœurs tournés vers Lui pour le remercier et le louer, notre vie intérieure sera continuellement renouvelée. Dans nos prières, nous parlerons avec Dieu comme avec un ami. Il nous révélera personnellement ses mystères, et nous ressentirons fréquemment la paix et la joie de la présence de Jésus. Nos cœurs brûleront au-dedans de nous quand il viendra s'entretenir avec nous comme il le faisait avec Hénoc. Quand cette expérience sera véritablement celle du chrétien, il se dégagera de sa vie une simplicité, une humilité, une douceur, une tendresse qui montreront à tous ceux qui l'entourent qu'il a été avec Jésus et qu'il a reçu ses instructions.

Chaque prière sincère est entendue au ciel. Peut être est-elle formulée maladroitement ; mais si le cœur y est, elle montera au sanctuaire où Jésus exerce Son ministère, et Il la présentera au Père, belle et parfumée de l'encens de Son amour.

*Signs of the Times*, June 18, 1902, § 9, 10.

### Dimanche, le 7 juillet 2013

#### **Prière et réveil dans les Actes**

Par la grâce de Christ les apôtres furent transformés. C'était une dévotion sincère et humble, une prière ardente qui les amena en une communion intime avec Lui. Ils s'asseyèrent avec Lui dans les lieux célestes. Ils se rendaient compte de la grandeur de la dette qu'ils Lui devaient. Par la prière fervente et persévérante ils obtinrent l'investissement du Saint-Esprit, et ils partirent alors, chargés du fardeau de sauver des âmes, remplis du zèle pour proclamer le triomphe de la croix. Et par leurs actions de nombreuses âmes furent transportées des ténèbres à la lumière, et de nombreuses églises furent suscitées.

Serons-nous moins fervents que les apôtres ? Est-ce que nous ne ferons pas appel aux promesses par une foi vivante qui les tira des profondeurs de leur être pour faire appel au Seigneur Jésus afin que Sa Parole soit réalisée : « Demandez, et vous recevrez » (Jn 16 :24) Est-ce que le Saint-Esprit ne viendra pas aujourd'hui en réponse à la prière fervente et persévérante, et remplira les hommes de puissance ? Est-ce que

l'Esprit de Dieu ne dit pas aujourd'hui à Ses ouvriers croyants, actifs dans la prière et la confiance, qui ouvrent les Ecritures à ceux qui sont ignorants de la vérité précieuse qu'elles contiennent : « voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » (Matt. 28 :20) Alors pourquoi, l'église est-elle si faible et dépourvue de l'Esprit ?

Alors que les disciples, remplis de la puissance de l'Esprit, allèrent proclamer l'Evangile, ainsi aujourd'hui les serviteurs de Dieu sont invités à aller de l'avant. Remplis du désir désintéressé de présenter le message de miséricorde à ceux qui sont dans les ténèbres de l'erreur et de l'incrédulité, nous devons prendre à cœur l'œuvre du Seigneur. Il nous donne notre part à faire en coopération avec Lui, et Lui aussi touchera le cœur des incroyants pour qu'à leur tour ils accomplissent Son œuvre dans les régions lointaines. Déjà maintenant de nombreuses personnes reçoivent le Saint-Esprit, et le chemin ne sera plus entravé par une indifférence complète.

Pourquoi l'histoire de l'œuvre des disciples, alors qu'ils travaillaient avec un saint zèle, animés et vitalisés par le Saint-Esprit, a été rapporté, sinon afin que ce rapport le peuple de Dieu aujourd'hui soit gagné et inspiré pour agir avec ferveur en Sa faveur ? Ce que le Seigneur a fait pour Son peuple à cette époque, il est aussi essentiel, et peut être même davantage, qu'Il l'accomplisse pour Son peuple aujourd'hui. Tout ce que les apôtres firent, chaque membre d'église aujourd'hui le fera. Et nous devons agir avec autant de ferveur, pour être accompagnés par le Saint-Esprit avec une mesure encore plus grande, alors que la croissance de la méchanceté exige un appel à la repentance encore plus grand.

Chacun de ceux dont la lumière de la vérité présente brille doit être animé de compassion pour ceux qui sont dans les ténèbres. De tous les croyants la lumière doit être réfléchi en rayons clairs et distincts. Une œuvre semblable à celle que le Seigneur accomplit par Ses messagers délégués après le jour de la Pentecôte Il attend de l'accomplir aujourd'hui. A notre époque, quand la fin de toutes choses est proche, est-ce que le zèle de l'église ne devrait pas excéder celle de l'église primitive ? Le zèle pour la gloire de Dieu poussait les disciples à rendre témoignage à la vérité avec une grande puissance. Est-ce que ce zèle ne devrait pas enflammer notre cœur avec la passion de raconter l'histoire de l'amour rédempteur, le Christ et Lui crucifié ? Est-ce que la puissance de Dieu ne devrait pas être encore révélée d'une façon plus puissante aujourd'hui qu'à l'époque des apôtres ? *Review and Herald*, January 13, 1903, § 9-13.

### Lundi, le 8 juillet 2013

#### **La vie de prière de Jésus**

Les rabbins estimaient qu'une activité tumultueuse était la plus haute expression de la piété. Celle-ci devait se montrer par des actes extérieurs. Ils s'éloignaient donc de Dieu et se drapaient dans leur propre suffisance. Les mêmes dangers existent aujourd'hui. Dans la mesure où l'activité s'accroît et où l'on réussit dans ce que l'on fait pour Dieu, on risque de mettre sa confiance dans des méthodes et des plans humains. On est enclin à prier moins, à avoir moins de foi. On risque, ainsi que les disciples, de ne plus sentir sa dépendance à l'égard de Dieu et de chercher un moyen de salut dans sa propre activité. Il nous faut toujours regarder à Jésus et comprendre que c'est sa puissance qui agit. Tout en travaillant avec zèle en vue de sauver ceux qui sont perdus, prenons le temps de prier, de méditer la Parole de Dieu. Seuls, les efforts accompagnés

de beaucoup de prières et sanctifiés par les mérites du Christ, serviront, d'une manière durable, la bonne cause.

Personne n'a eu une vie aussi remplie et aussi chargée de responsabilité que celle de Jésus; cependant il consacrait beaucoup de temps à la prière. Il était constamment en communion avec Dieu, et c'est à maintes reprises que nous lisons des explications comme celles-ci : « Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très nuit, il se leva et sortit pour aller dans un lieu désert où il se mit à prier. » « Lui se retirait dans les déserts et priait. »

« Jésus se rendit à la montagne pour prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu. » Marc 1 : 35 ; Luc 5 :15, 16 ; 6 :12.

*The Desire of Ages*, pp. 362, 363; *Jésus-Christ*, pp. 354-356.

Jésus rechargeait Son âme par la prière avant d'entamer Son ministère. Le Mont des Oliviers était un endroit de détente fréquent pour des moments de dévotion chez les Juifs croyants de Jérusalem à l'époque de Christ. Les collines et les vallées autour de Jérusalem, maintenant si arides, étaient boisées d'oliviers et agrémentées de jardins. Les fidèles en Israël s'y rendaient pour sonder les Ecritures et pour prier. Le jardin de Gethsémané faisait partie des endroits qu'ils fréquentaient. C'est à cet endroit, quand la ville de Jérusalem devenait silencieuse au milieu de la nuit, que Jésus se rendait souvent pour communier avec Son Père. Lorsque ceux auprès desquels Il avait exercé Son ministère toute la journée retournaient dans leurs foyers, Jésus, « se rendait au Mont des Oliviers. » Parfois Il prenait avec Lui Ses disciples à cet endroit retiré, afin qu'ils puissent joindre leurs prières aux siennes. C'est dans la prière que Christ recevait la puissance de Dieu, et remportait des victoires. Matin après matin, soir après soir, Il recevait la grâce qu'Il pouvait impartir à d'autres. Alors, Son âme remplie de grâce et de ferveur, Il se rendait auprès des hommes pour exercer Son ministère.

*Signs of the Times*, July 15, 1908, § 3.

## **Mardi, le 9 juillet 2013**

### **Prier ensemble**

Notre Sauveur, dans ses enseignements, nous a fait la promesse que là où deux ou trois étaient rassemblés pour demander quelque chose à Dieu, cela leur serait accordé. Le Christ montre par là la nécessité de l'union, même dans nos prières pour un objet déterminé. Une grande importance est attachée à l'unité dans la prière, à l'union dans les intentions. Dieu écoute les prières individuelles, mais à cette occasion, Jésus donna des instructions spéciales et importantes qui devaient avoir une portée décisive sur l'Eglise nouvellement organisée. Les membres de l'Eglise doivent se mettre d'accord sur les objets de leurs recherches et de leurs prières. Il ne s'agit pas simplement des pensées et des réflexions d'un seul esprit sujet à l'erreur; mais la demande doit être celle de plusieurs esprits concentrés sur le même sujet.

*Testimonies*, vol. 3, p. 429 ; *Témoignages*, vol. I, p. 449.

Le Seigneur a promis que là où deux ou trois sont réunis en Son nom, Il sera au milieu d'eux. Ceux qui se retrouvent pour prier recevront l'onction du Saint-Esprit. Il y a un grand besoin de prière secrète, mais il est aussi nécessaire que quelques chrétiens se retrouvent et unissent avec ardeur leurs pétitions auprès de Dieu.

Cherchez toutes les occasions pour aller là où l'on prie. Ceux qui recherchent vraiment la communion avec Dieu se trouveront ensemble dans une réunion de prière, fidèles pour accomplir leur devoir, et fervents pour récolter tous les bénéfices qu'ils peuvent obtenir. Ils rechercheront toutes les occasions pour se placer là où ils peuvent recevoir les rayons de la lumière venant du ciel.

Nous nous retrouverons pour nous édifier réciproquement par un échange de pensées et de sentiments, pour recevoir force, lumière et courage en faisant connaissance les uns avec les autres de nos espérances et nos aspirations spirituelles. Et par nos prières ardentes, venant du cœur, offertes avec foi recevrons-nous alors rafraîchissement et vigueur de la Source de notre force. Ces réunions devraient être les moments les plus précieux.

*Heavenly Places*, p. 91.

Que des petits groupes se rassemblent le soir, à midi ou le matin de bonne heure pour étudier la Bible. Qu'ils aient un moment de prière, afin qu'ils puissent être affermis, éclairés et sanctifiés par le Saint-Esprit. ... Si vous-mêmes vous ouvrez la porte pour recevoir, une grande bénédiction vous sera accordée. Les anges de Dieu seront dans votre assemblée. Vous vous nourrirez des feuilles de l'arbre de vie.

Le fait que le Seigneur a été représenté comme inspirant les paroles prononcées par Ses témoins, indique que Jésus est vraiment au milieu de nous. Il déclare : « là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux. » Une seule personne ne doit pas assumer tout le témoignage, mais chacun de ceux qui aiment Dieu doit faire part de ce que Sa grâce et Sa vérité sont précieuses.

Prier ensemble unira les cœurs à Dieu dans des liens qui dureront ; alors que nous confessons Christ ouvertement avec bravoure, présentant dans notre caractère Sa miséricorde, Son humilité et Son amour charmera notre prochain de la beauté de la sainteté.

Dieu se rappellera de ceux qui se sont retrouvés et qui ont médité sur Son nom, et Il les épargnera de la grande controverse finale. Ils seront pour Lui comme des bijoux précieux. ... Ce n'est pas une chose vaine que de servir Dieu. Il y a une récompense précieuse pour ceux qui consacrent leur vie à Son service. *In Heavenly Places*, p. 92.

## **Mercredi, le 10 juillet 2013**

### **La liberté de choix**

Christ est notre seule espérance. Venez à Dieu dans le nom de Celui qui a donné Sa vie pour la vie du monde. Faites appel à l'efficacité de Son sacrifice. Montrez que Son amour, Sa joie, est dans votre âme, et que à cause de cela, votre joie est complète. En Dieu est votre force. Priez beaucoup. La prière est la vie de l'âme. La prière de la foi est l'arme par laquelle nous pouvons résister efficacement à chaque assaut de l'ennemi.

*Signs of the Times*, August 24, 1904, § 9.

Rien sinon une expérience profondément personnelle nous rendra capable de faire face à l'épreuve et aux tentations auxquelles nous devons faire face dans les conflits auxquels les chrétiens sont confrontés. Trop souvent nous nous sentons bien lorsque tout va tranquillement ; mais lorsque les doutes assaillent l'âme et Satan murmure ses suggestions, notre défense s'estompe, et nous abandonnons rapidement à la manière du tentateur, avec à peine un effort pour lui résister et le rejeter. Ce n'est pas suffisant

Web page: [www.adventverlag.ch/egwf](http://www.adventverlag.ch/egwf)

d'avoir de bonnes impulsions. L'âme doit être barricadée par la prière et l'étude des Ecritures. Avec l'aide de ces armes, Jésus a fait face à notre ennemi pervers sur le champ de bataille, et l'a vaincu. Nous pouvons tous être vainqueurs avec Sa force ; mais nous ne devons pas penser que nous pouvons nous dispenser de Son aide. Il déclare : « Sans moi vous ne pouvez rien faire. » Mais aucune âme vraiment humble qui marche dans la lumière comme Christ est dans la lumière, ne pourra être piégée par les tromperies de Satan. *Signs of the Times*, June 26, 1884, § 7.

Un effort constant est exigé de notre part pour vaincre les tentations que nous devons rencontrer journellement. Le monde est contre nous ; les chrétiens de nom sont contre nous ; et Satan est contre nous, déterminé à résister à chaque effort que nous faisons pour aller de l'avant dans la vie divine. Il surveille chaque opportunité pour s'interposer entre nous et notre Créateur. Il accumulera des soucis sans nombre, afin que nous ne puissions trouver aucun moment pour lire la Bible et pour prier. Mais nous ne sommes pas abandonnés à nous-mêmes dans notre bataille contre les puissances des ténèbres, et si nous voulons croître en Christ, notre Chef vivant, nous devons faire de la prière une nécessité journalière, non seulement dans notre chambre, mais aussi dans la famille. C'est parce que nous prions si peu que nos prières ne sont pas plus empressées et intelligentes. Dans la prière nous communions avec Dieu, et nous nous familiarisons avec Lui. Quel privilège que nous puissions nous rapprocher de Lui par la foi, présentant les promesses données dans Sa Parole. Soyons encouragés et rafraîchis par ces promesses certaines, plaidant au nom de notre grand besoin comme étant la raison pour laquelle elles devraient être réalisées. Apprenons l'art simple de la foi, comprenant chaque jour comment mieux nous approcher de notre Père céleste. Observons Ses commandements comme des enfants obéissants, et reposons-nous alors sur Sa Parole, faisant confiance qu'Il fera en toute certitude ce qu'Il a promis. Jésus nous aime ; et si nous Lui remettons notre âme, Il ne décevra pas notre espoir. Il ne souhaite qu'une chose : être plein de grâce pour ceux qui sentent qu'ils sont faibles et indignes. Il aime les bénir ; car ils apprécieront Ses bénédictions. Mais Il n'imposera pas Sa présence ; Il ne forcera pas, Il ne contraindra obéir. *Signs of the Times*, March 5, 1885, § 3,4.

#### **Jeudi, le 11 juillet 2013**

##### **Une prière efficace**

Les compassions divines vous entourent à chaque instant ; il serait utile d'examiner d'où vous viennent les bénédictions de tous les jours. Ces précieuses bénédictions divines doivent éveiller votre gratitude. Vous ne pouvez apprécier la sollicitude divine à votre égard, ni compter les bienfaits de Dieu, aussi nombreux que les gouttes d'une pluie rafraîchissante. Des nuées de miséricorde sont suspendues sur vous, vous serez sensibles au rafraîchissement quotidien, à la protection et à l'amour de Jésus ; vous serez dirigés dans les sentiers de la paix.

*The Youth's Instructor*, January 5, 1887; *Messages à la jeunesse*, p.407.

Les disciples ne connaissaient pas encore les ressources et la puissance illimitées du Sauveur. Il leur dit : « Jusqu'à présent, vous n'avez rien demandé en mon nom ». Il leur expliqua que le secret de leur succès résidait en ceci: demander force et grâce, en son nom. Il se tiendrait auprès du Père pour prier en leur faveur. Il s'approprie la prière de

celui qui supplie humblement, comme étant son propre désir en faveur de cette âme. Toute prière sincère est entendue dans le ciel. Même si elle n'est pas dite avec éloquence, pourvu que le cœur y soit, elle montera jusqu'au sanctuaire où Jésus officie, et avec une parfaite assurance il la présentera au Père, magnifique et toute parfumée de l'encens de sa propre perfection.

*Review and Herald*, July 14, 1910, § 1; *Jésus-Christ*, p. 670.

Que Dieu soit votre conseiller. Que le cœur, dans l'humilité et l'application monte vers Dieu par une prière fervente et appliquée pour obtenir le discernement spirituel, pour obtenir l'élargissement de l'esprit et l'objectif absolu de glorifier Dieu et de sauver les hommes. Que la prière s'exprime toujours avec des lèvres honnêtes pour recevoir la présence de Christ, pour être illuminé par Son Esprit, afin que vous viviez dans l'atmosphère du ciel, et que le moi et des plans égoïstes n'aient pas leur place dans notre vie. Le Seigneur se rapprochera de ceux qui désirent sincèrement se rapprocher de Lui.

*Signs of the Times*, March 23, 1888, § 8.

Nos prières sont comme des lettres envoyées de la terre vers notre Père dans le ciel. Les pétitions qui montent de cœurs sincères et humbles parviendront en toute sécurité jusqu'à Lui. Il peut discerner la sincérité de Ses enfants adoptifs. Il a pitié de notre faiblesse et nous affermit dans nos infirmités. Il a déclaré : « Demandez, et vous recevrez. »

Dans la famille humaine beaucoup ne savent pas ce qu'ils devraient demander, ni la manière de le formuler comme ils le devraient. Mais le Seigneur est aimable et tendre. Il aide leurs infirmités en leur donnant des paroles que nous pouvons prononcer. Ceux qui viennent avec un désir sanctifié ont accès au Père par le Christ. Le Christ est notre intercesseur. Nos prières qui sont placées dans l'encensoir d'or, les mérites du Sauveur, sont acceptées par le Père. ...

Nous devons prier au nom de Christ, notre Médiateur. Nos pétitions n'ont de valeur que si elles sont offertes en Son nom. Il a établi un pont sur le gouffre que le péché a créé. Par Son sacrifice expiatoire, Il a lié à Lui-même et à Son Père ceux qui croient en Lui. Il est le seul nom dans le ciel par lequel nous puissions être sauvés.

*Signs of the Times*, November 18, 1903, § 2, 3, 6.